

**'Chatón' Enríquez se ofrece a jugar en Chivas y es reventado en redes**

**El canterano rojiblanco levantó la mano para recibir una nueva oportunidad en el Rebaño Sagrado.**

Las Chivas Rayadas del Guadalajara viven una reestructuración, pues quedaron fuera de la liguilla y en las próximas semanas llegará el nuevo director

técnico con miras a Apertura 2025. Así mismo, la directiva del Rebaño Sagrado ya busca refuerzos en el mercado para poder reforzar al equipo y con ello volver a los primeros lugares de la tabla general.

Jorge Enríquez, campeón olímpico en Londres 2012, ha levantado la mano para volver a las filas del chiverío, además dejó en claro que le encantaría volver a Chivas y lo haría sin recibir ningún pago.

Sin embargo, el futbolista no recibió las respuestas que esperaba ya que la mayoría de aficionados rojiblanco lo tundiéron ya que no quieren la segunda etapa del 'Chatón' en Chivas. Por otro lado, algunos fanáticos resaltaron el amor que tiene el futbolista por el equipo que actualmente atraviesa momentos complicados.

Jorge Enríquez es canterano de Chivas

y debutó con la escuadra rojiblanca en el torneo Bicentenario 2010, en el cual el Rebaño Sagrado fue sublíder pero terminó eliminado en la ronda de Cuartos de Final. Para el 2015, el mediocampista pasó al León pero no tuvo regularidad, posteriormente visitó las camisetas de Tepic, Santos Laguna, Puebla, Omonia Nicosia de Chipre, Salamanca y su último club fue Venados de Mérida.

# SECCIÓN B

JUEVES 24 DE ABRIL DE 2025

## Liga MX

# "Nos esperan años oscuros en el fútbol mexicano"

**El exjugador del América comentó que el problema es que a los directivos no les importa globalizar la Liga MX y eso genera problemas en los jugadores.**

Miguel Layún es un jugador mexicano que tiene experiencia en el extranjero. Jugó en Europa donde vio una realidad completamente diferente del fútbol y le abrió el panorama para darse cuenta de que, en México, las cosas no se hacen bien y si no se corrigen pueden venir tiempos muy difíciles para nuestro fútbol.

En entrevista con Fox Sports, Layún comentó que uno de los problemas centrales es que la Liga MX es muy localista y no busca globalizarse, eso genera un problema en los jugadores porque no están en el foco del mundo, aunado, a que hay Ligas como la Paulista o Argentina que sí ven en países como España.

"Complicado, te lo digo seriamente. Hay un problema real, bajo mi realidad, ¿Cuál es el problema que yo percibo? No nos importa globalizar nuestra liga. Somos un producto tan local y tiene una solvencia tan fuerte, tan sustentable que no nos interesa que el espectador español quiera ver el fútbol como sí ve

el campeonato Paulista o como sí ve el fútbol argentino y eso ¿Qué genera? que tus jugadores no tengan visibilidad para ir al extranjero, que tu calidad interna esté disminuyendo porque, obviamente, pues lo vemos actualmente.

"Sacar talento actualmente cada vez es más difícil porque tampoco estamos invirtiendo en la formación. Entonces, ¿hacia dónde vamos? Yo veo años complicados para el fútbol mexicano. Me da la sensación que se quiere americanizar nuestro fútbol, mi ideología es que nosotros no tenemos el mercado americano, nosotros no somos la MLS que nació en un formato NFL, NBA, NHL donde funcionan las franquicias, donde la gente va por el espectáculo, el show, los americanos son punto y aparte. Nosotros estamos más apegados a la parte latina, a la Liga española y no hablo de calidad, hablo del tipo de consumo de nuestros espectadores y creo que no les estamos dando eso y lo digo porque lo viví. Yo sí creo que si no nos volteamos y empezamos a sembrarle al fútbol mexicano, se vienen años muy oscuros", aseguró Layún.

En la Liga MX se jugará el Play In y los Cuartos de Final para comenzar el camino rumbo al campeonato donde el América tiene la misión de ser el único equipo en conseguir un Tetracampeonato, logro que no se ha conseguido desde que existen los torneos cortos.



## Club América

# Alexis Vega y las Águilas del América en una misma dirección

**Tal como la temporada baja anterior, toma fuerza la posibilidad de que el mexicano tenga en Coapa su próximo destino.**

Siguen emergiendo reportes y rumores de cara a todo lo que puede ocurrir en el mercado de fichajes una vez que concluya el presente torneo Clausura 2025, y uno de los movimientos que más ruido está haciendo, es la posibilidad de ver a Alexis Vega en el amarillo plumaje de las Águilas del América. Recalcar que no es la primera vez que emerge este rumor y es imposible pasarlo como desapercibido considerando lo desprotegida que luce dicha zona.

Las ya muy resonadas bajas de Julián Quiñones y Jonathan Rodríguez, quienes podían fungir en dicho sector, dejaron prácticamente sin competencia en el puesto a Brian Rodríguez que apenas la semana pasada se lesionó. Al no haberse concretado la también muy sonada



Llegada de Oussama Idrissi, Vega emerge como un candidato natural y muy atractivo para el equipo más ganador de México.

¿Qué tan real es ver a Vega en las Águilas?

De acuerdo con información de W Deportes, Vega efectivamente es del interés de André Jardine, pero no sería una operación sencilla. El volante también convocado con la Selección Mexicana tiene 27 años y un contrato con los Diablos Rojos de Toluca hasta 2027, lo que, acorde con la misma fuente, le deja una cláusula de rescisión de 10.5 MDD, que si bien no es algo impagable para el tricampeón, sí es una cifra considerablemente elevada para el fútbol mexicano.

Todo estos rumores cobraron mucha mayor fuerza luego de que Andrés Vaca, narrador y conductor en TUDN, comentara en el podcast, Cuadro A, que América, pensando ya en la posibilidad de asistir al Mundial de Clubes, tiene en la mira como refuerzos tanto a Alexis Vega, como a Paulinho, también elemento de los Diablos Rojos de Toluca y uno de los goleadores del presente certamen.



Desde Guadalajara

# Nayarit presente en el Macrorregional de Atletismo

Atletas nayaritas participan en la segunda jornada del Macrorregional de Atletismo, que se lleva a cabo en Guadalajara, Jalisco. Competidores de diversas categorías buscarán destacar en pruebas de pista y campo

Carlos Alegre

La segunda jornada del Macrorregional de Atletismo inició este miércoles a partir de las 17:00 horas en la pista sintética de la Unidad Deportiva Revolución de Guadalajara, Jalisco.

Dylan López competirá en la prueba de los 80 metros planos en el Heptatlón Sub16 Varonil y en el Decatlón Sub18 Varonil, Ian González participará en la prueba de los 110 con vallas.

En el Heptatlón Sub16 Femenil, competirán Jeslin Rivera y Faris Espinoza en la prueba de los 800 metros planos.

En los 110 con vallas Sub18 Varonil, Saúl Sepulveda va en el primer heat y Franco Emiliano competirá en el segundo bloque.

En los 100 con vallas Sub18 Femenil participarán las nayaritas Adriana Parra y Arely Ramos en el heat eliminatorio.

En lo que toca a los 150 metros planos Sub16 Femenil, Ana Zamora, Sofía Muro y Zoé Zamorano estarán en distintos bloques eliminatorios. En los 150 metros planos Sub16 Varonil, Joan López y Nicolás Temblador, participan en el Heat 3. La santiaguense Yamilet Durán y la

bahíabadense Susana Montes, estarán en los heats eliminatorios en la prueba de los 200 metros planos Sub18 Femenil. Y en la rama Varonil, Gonzalo Rojas y Franko Gómez.

En los 1500 metros Sub18 Varonil, competirán Francisco Chávez y Luis Castro. Por su parte, Vanessa López competirá en los 2000 metros Sub16 Femenil y en la rama Varonil se presentará Cristopher Ruiz.

En las pruebas de campo, Victoria Hernández y Marisol Rodríguez estarán compitiendo en el Lanzamiento de Jabalina Sub16 Femenil. En el Lanzamiento de Disco Sub16 Varonil, se presentan César Quintero y Uriel Valdivia. En la Sub18 Varonil, competirán el sanblasense Brandon Delgado y Marco Castellón.

En el Salto de Longitud Sub18 Varonil, Luis Quintero y Cristopher Arellano entrarán en competencia. Y en el Salto Triple Sub18 Femenil, las nayaritas Mariana Rodríguez y Allison Huizar buscarán la clasificación.

En Salto de Altura Sub16 Femenil, se presentarán Shayleen Ávila, Tania Salas y Fernanda Flores. En Salto de Longitud Sub16 Varonil, entran a competencia Máximo Monrroy y Mario González.



Hannia Rodríguez en su destacada participación en Impulso de la Bala Sub18 Femenil.



FUTBOL

# Miguel Layùn sueña con la Copa del Mundo

El ex jugador del América aspira a transmitir un juego de Copa del Mundo para redes sociales.

futbol le había quedado a deber, sinceramente, era un jugador que pasaba por un gran momento y la lesión lo termina privando de seguir tocando la puerta de grandes clubes, le hacia goles a los mejores clubes de la Premier, lo mejor es que la persona se recuperó y ojalá que ese momento que hoy vive, nos lo regale hasta el mundial próximo".

El hombre fuerte de la Kings League Américas, Miguel Layùn, sueña con transmitir un mundial de futbol por Youtube, el 'hombre de la culpa' estuvo presente en el Sports Summit México 2025, "el sueño con el que yo inicie, es aspirar a cubrir unas métricas y me permita sentarme para explorar la posibilidad de poder transmitir un partido de una copa del mundo que es el evento más importante en los próximos años a corto plazo y tener más partidos de diferentes equipo, creo que este tipo de formatos puede ayudar a que la gente vea el deporte y no solo por el simple echo de ver el deporte, veo el partido del América porque soy fan y no como le hacia antes, veía el que estaba en la Televisión, yo si creo que eso puede ayudar a salir, pero hay que pensar en salir adelante y después vemos los siguientes pasos".

América

Sobre el equipo que lo catapultó a la fama, el Club América, Layùn Prado, expresó, "son muchos factores (jugar el Play-In), América puede recuperar a sus lesionados como Henry Martín, Diego Valdés, Jonathan dos Santos, Brian Rodríguez, a mi no me parece que sea la mejor de las prácticas, capaz de que al América hoy eso le ayuda, a mí no me parece que el formato beneficia a los que vienen de atrás, por ejemplo el Toluca viene endiablado y va a parar dos semanas, yo lo hablaba, cuando era jugador me gustaba jugar cada 3 días, el cuerpo te pasa factura por parar, llegas a tener ritmo de competencia".

Raúl Jiménez

El ex defensa mundialista, también expresó que está feliz con los últimos resultados de la selección mexicana de futbol, habló de la recuperación del ofensivo del Fulham, Raúl Jiménez, "primerero alegre por Raúl, lo conozco desde el Club América, es un chico que es un ser humano increíble, creo que el

El orgulloso presidente de la Kings League Américas, agregó, "estoy en un momento increíble de mi vida, estoy en proyectos personales y con la Kings League, a veces estoy con sensaciones encontradas, hoy soy panelista, ojalá que lo que hago sirva para inspirar a otros deportistas a triunfar", concluyó.



## Boxeo

# Británicos le ponen nuevo apodo al 'Canelo' Álvarez

Debido al invicto que tiene el mexicano en contra de peleadores del Reino Unido, en ese país le pusieron 'Brit Basher' al Campeón de las 168 libras.

Saúl 'Canelo' Álvarez ha enfrentado a peleadores de varias nacionalidades a lo largo de su carrera; sin embargo, los boxeadores británicos son los que dominan en el repertorio del mexicano porque cuenta con 8 británicos enfrentados y vencidos todos siendo John Ryder el último.

'Canelo' mantiene un invicto ante los británicos, por lo que en el Reino Unido ya le pusieron un nuevo apodo al campeón de las 168 libras, 'Brit basher' (agresor de británicos), así fue revelado en una entrevista con el Diario The Sun donde aprovechó para bromear sobre la situación.

"Lamento decirlo, pero ¡lo seguiré haciendo si alguien me paga!", fue lo que comentó 'Canelo' Álvarez



cuando fue cuestionado sobre los nocauts que ha conseguido ante los británicos, aunque también los ha derrotado por la vía del nocaut técnico manteniendo su invicto ante esta nacionalidad.

Desea pelear en Reino Unido  
Uno de los objetivos que tiene el gran Campeón Mexicano es pelear en el Reino Unido, algo que se puede lograr gracias a Turki Alalshikh, con quien tiene cuatro peleas firmadas por el momento y la primera de ellas será en Arabia Saudita donde enfrentará a William Scull.

"No sé a quién ni a qué luchador me voy a enfrentar, pero siempre sueño en mi carrera con pelar en el Reino Unido. Sin duda, para mí sería una locura ir allí y pelear delante de todos. La verdad es que me gusta mucho", aseguró el gran monarca mexicano.

El acuerdo que tiene 'Canelo' con Alalshikh es sostener cuatro peleas, dos de ellas pactadas en Las Vegas, Nevada, en Arabia Saudita y puede ser que otro país se sume para el año próximo, pues este año ya está pactada una pelea en Estados Unidos donde, a falta del anuncio oficial, se medirá a Terence Crawford.

## Mexicanos por el Mundo

# Edson Álvarez en busca de un nuevo destino

Al parecer, le han notificado al mexicano que no entra en los planes del West Ham para la siguiente temporada. Llegó la hora de buscar un nuevo equipo en el Viejo Continente.

compatriota, Edson Álvarez. Tal parece que la mañana de este martes 23, la propia directiva de los Hammers le notificó al mediocampista mexicano que ya no habrán de contar más con él para la próxima temporada, por lo que ha quedado en completa libertad de buscar diversas opciones como nuevos destinos.

Fue el especialista en fichajes, Kery News, quien comentó lo sucedido a través de una publicación en la red social 'X', misma que rápidamente fue

complementada con información de algunos medios ingleses.

"Edson Álvarez no seguirá en el West Ham United la próxima temporada. El club le ha informado que puede buscar opciones pero esperan ofertas superiores a 35 MDE para darle salida" comentó la fuente antes citada.

Edson Álvarez no seguirá en el West Ham United la próxima temporada. El club le ha informado que puede buscar opciones pero esperan ofertas superiores a 35 MDE para darle salida.

Los pretendientes sobran

De igual manera, la misma fuente mencionó que hay interés por parte del Mónaco, Dortmund, y en los últimos días reportan que Tottenham también, por lo que si bien la salida no hubiera sido la que el 'Machín' hubiera querido, al menos podría depararle un destino de mayor jerarquía en el mejor de los casos.

Vale la pena mencionar que hasta hace algunas temporadas, el Chelsea y el Bayern Munich también eran algunos de los principales interesados; no



obstante, todo parece indicar que no mantuvieron su seguimiento. Por ahora, es el Monaco aquel que mantiene la delantera y en gran parte, es gracias al también mexicano, Carlos Aviña, director deportivo del club, quien hasta hace unos meses, había comentado que en efecto, intentaron en su momento hacerse con Álvarez.

"Edson obviamente es un jugador que conozco muy bien desde mi etapa en el América. Sí fue una opción que estuvimos sondeando y estuvimos empujando. Desafortunadamente no pudimos llegar a un acuerdo" comentó Aviña en entrevista para Fox Sports.

## MEXICANOS POR EL MUNDO

# Santiago Giménez se juega la temporada

El Milan se aferra con todo lo que tiene a ganar la Coppa Italia para no acabar con las manos vacías.

El caso del ex de Cruz Azul sólo es el síntoma de un retraso del fútbol mexicano a nivel global. Como prueba, la próxima temporada de la Champions League difícilmente contará con jugadores nacidos en nuestro país; Ni Raúl Jiménez ni César Huerta tienen chances de clasificar con el Fulham y Anderlecht, y a un año del Mundial, la situación debería llamar la atención de los dirigentes de la Federación Mexicana de Fútbol.



El Milan pende de un hilo. De no ganar la Coppa Italia de este año la temporada habrá sido un completo fiasco para un equipo de tal magnitud, muy optimista a principios de año. La llegada de Santiago Giménez provocó un efecto inmediato pero efímero dentro y fuera de la cancha; la afición celebró y recibió con los brazos abiertos a un delantero joven, con buen rendimiento en el Feyenoord y, sobre todo, con el visto bueno del asesor y leyenda del club, Zlatan Ibrahimovic. Con goles en sus primeros partidos, parecía que el cuento de hadas acababa de comenzar, pero la realidad los golpeó y no gozan de un buen presente.

El primer mazazo vino en la Champions League. El destino emparejó a Santiago con su ex equipo, el Feyenoord, y a pesar de haberles anotado un gol a los 37 segundos en el partido de vuelta, empatando el marcador global, el club de Rotterdam remontó y dejó en el suelo las aspiraciones del Milan de volver a brillar a nivel continental. Recordar que no son campeones desde el año 2007.

Posteriormente siguieron empates y derrotas inverosímiles en la Serie A que los alejaron de la zona de clasificación a competencias europeas, con su única esperanza en ganar la mencionada Coppa Italia para acceder de manera automática a la Europa League. Desde los primeros días que se difundió la noticia del fichaje de Giménez, se sabía que su objetivo era competir en la élite de la Champions. Hoy está lejos de conseguirlo.

## ¡Todo desde tu asiento! Internet Satelital STARLINK

Clases en línea, películas, series ¡y más! Reserva ahora y disfruta tu viaje más que nunca.

**Tepic Plus**

33 1526 6794  
33 3111 8780 [tepicplus.com](http://tepicplus.com)

\*Wifi Satelital incluido en tu boleto gratis limitada 50 mb \*Consulta nuestros paquetes.  
\*Tu paquete no incluye suscripción a plataformas de streaming \*Cobertura de señal 99% del viaje.

CENTURY21MEXICO.COM/PINSA

## OPORTUNIDAD CENTURY 21.

Pinsa

### RENTA DE TERRENO EN PUERTA DEL SOL.

**\$8,998 MXN /mes**

Av. de Sol, Puerta de Sol, Xalisco, Nayarit

**>> CARACTERÍSTICAS:**

Terreno: 257.1 m<sup>2</sup>  
Construcción: 0 m<sup>2</sup>  
Frente: 10.0 m  
Fondo: 25.7 m

Tipo de Terreno: Regular

Terreno en la Avenida Principal de Puerta de Sol, ubicado en una de las zonas comerciales más estratégicas. Ideal para renta, con flujo de personas y excelente visibilidad. ¡No dejes pasar esta oportunidad para hacer crecer tu negocio!

311 214 1802 Av. Del Valle No. 86-9, Guadalupe, Nayarit

CENTURY 21

Tigres 1-1 Cruz Azul

## Cruz Azul y Tigres dejan todo para la vuelta en Concachampions

**Capitalinos y norteños esperarán una semana más para definir su boleto a la gran final del certamen internacional**

Monterrey, Nuevo León. Los Tigres sueñan con otro título tras rescatar un valioso empate 1-1 ante Cruz Azul, esto por la ida de la semifinal de la Concacaf Champions Cup. El duelo fue muy estratégico, los planteles salieron a estudiar bien a su rival, por ende, las llegadas de peligro escasearon durante gran parte del primer lapso.

Fue hasta el 26 cuando los felinos pisaron el arrea con claridad y gracias a un error en salida de Walter Ditta, combinado a la recuperación de balón por parte de Fernando Gorriarán, quien sirvió a zona de nadie, generando solamente un córner.

Cerca del descanso, la "Máquina" comenzó a tomar el control del asunto, intentando con varios centros al área, sin embargo, en una de esas llegadas salió un

contragolpe de Uriel Antuna, quien no pudo pasar bien hacia Nicolás Ibáñez, desperdiciando la jugada más importante del duelo.

Para el complemento, los pupilos de Vicente Sánchez iniciaron más insistentes y perdonaron apenas en el área que con un centro de Carlos Rotondi el cual no pudo rematar bien Jorge Sánchez al 48. La visita merecía más dentro del campo y la recompensa llegó por fin, cuando al 68, Alexis Gutiérrez se mandó un servicio a la olla y que de forma genial Ángel Sepúlveda se la dejó a Rotondi y este no perdonó para clavar el tanto del cotejo, apagando al "Volcán". El tanto en contra pegó más en lo anímico que en los futbolístico para la localía pero la enjundia que le compartió el público desde las gradas, los hizo reaccionar en el campo y al 83 encontraron la paridad bajo el balón parado puesto por Juan Brunetta y que cabeceó de grata forma Juan Purata, convirtiéndose en el héroe auriazul de la noche con el 1-1 final.

Así, Guido Pizarro y compañía mantienen no solo el invicto en el "Uni" que desde su arribo al banquillo suman siete juegos sin perder, sino también las

esperanzas por acceder a otra final internacional, dejando todo para la vuelta en lo que será un vibrante empate en Ciudad Universitaria el próximo jueves.



## México está dentro de las 5 mejores ligas del mundo



**Javier Tebas, presidente de LALIGA, colocó a la Liga MX como una de las más importantes del planeta.**

El presidente de LALIGA, Javier Tebas, ofreció la conferencia: Transformar, proteger y crecer. La hoja

de ruta de LALIGA en la era global, ese fue el tema que expuso en el Sports Summit México 2025. En el evento comentó, "competimos con la Premier League, ellos juegan amistosos en verano en Estados Unidos, esperamos pronto tener uno oficial en ahí, un juego de temporada regular, 4 años no se ha podido realizar; nuestro fútbol aportó al último mundial más de 90 jugadores, estuvimos detrás de la Premier".

El 2026 puede ayudar a la Liga MX y la MLS

Tebas, dice que México y Estados Unidos deben aprovechar que el Mundial del 2026, señaló, "el Mundial en estos 3 países, Estados Unidos está trabajando para ser una de las grandes ligas del mundo, México es una de las mejores del mundo por mí es de las 5 mejores, hay que aprovechar los 40 días que dura (Mundial 2026) y lo que generará, las visitas y hay que aprovechar todo eso. Los mundiales ayudan a mejorar las experiencias, la MLS tiene que aprovechar ese evento para poder meterse en las 7 mejores ligas del mundo".

LALIGA no compite con el fútbol mexicano, "no somos competencia, en Europa no tenemos los mismos horarios, aquí no somos competencia, eso favorece para tener más seguidores en México. Nos piden tener más jugadores mexicanos, el jugador mexicano cobra bien y por eso cuesta llevarlos, cuando han jugado mexicanos van jugadores importantes, a México le falta un pelín para poder ser una de las grandes ligas del mundo", comentó Tebas.

James Rodríguez y Sergio Ramos

Tebas, habló también sobre el impacto en la Liga MX de ex jugadores que han militado en España, "todo jugador que ha estado en nuestra competición son importantes, Guardado o 'Chicharito' Hernández,

y estos jugadores (James y Ramos) fueron grandes en nuestra liga, esperemos que aquí su papel sea de ayuda, el jugador es efímero, pero ayuda, para nosotros son importantes las grandes marcas de clubes, pero también la de jugadores, acá deben crecer más".

Piratería

Uno de los grandes problemas en nuestro continente para Javier Tebas, es el de la piratería en contenido y en mercancía, "en Latinoamérica y México es el país con mas piratería, hay cada día más sensibilidad, son organizaciones criminales, pero hay gente que colabora y lucran, cuesta mucho, esta zona es después de España es la más grande. Hay que pensar que la mayoría de los clubes en Europa 50% son de consumo y no por comprar entradas, si los partidos los pueden ver gratis, entra menos dinero, así no se puede pagar una nomina, esas familias están viendo el fenómeno de la piratería, hoy es el mayor reto".

LALIGA sigue siendo una de las competencias más importantes en el planeta, "competimos con la Premier League, ellos juegan amistosos en verano en Estados Unidos, esperamos pronto tener uno oficial en ahí, un juego de temporada regular, 4 años no se ha podido realizar; nuestro fútbol aportó al último mundial más de 90 jugadores, estuvimos detrás de la Premier", concluyó.

Valora Vida

Promoción extendida

**TODO ABRIL**

**JARDINES DE SAN JUAN**

**TIEMPO DE REFLEXIÓN Y PREVENCIÓN**

**BONO DE DESCUENTO**

para personas de la 3ra edad, jubilados y pensionados.

371 218 0557

Alica®



Chivas

## Ni Almeyda ni Caixinha, los candidatos para tomar la dirección técnica de Chivas

**El Rebaño necesita un nuevo pastor para el Apertura 2025, tras la salida de Gerardo Espinoza la directiva ya sondea al encargado del proyecto para el próximo semestre.**

Tras un Clausura 2025 sin los resultados esperados de la mano de Gerardo Espinoza, Chivas está en la búsqueda de un nuevo director técnico para el Apertura 2025. Entre los candidatos más sonados están Guillermo Almada, Jaime Lozano, Ricardo Ferretti y Domènec Torrent. El Rebaño está en una situación de urgencia y en los próximos días podríamos tener noticias. A continuación, repasamos el presente de cada uno de los candidatos.

Guillermo Almada

Guillermo Almada, uruguayo, dirige al Pachuca desde 2019. Con los Tuzos, ganó el Apertura 2022 y la Copa de Campeones de la Concacaf 2024, además de que llegó a la final del Clausura 2023. En el Clausura 2025, clasificó a Pachuca al Play-In, destacando por su estilo ofensivo y trabajo con jugadores jóvenes como Erick Sánchez. Antes, llevó al Santos Laguna a la final del Clausura 2021 y fue campeón con Barcelona SC en Ecuador en 2016. Dejará a los Tuzos tras el Mundial de Clubes y será uno de los estrategas más buscados en el verano.

Jaime Lozano

Jaime Lozano, mexicano, dirigió a la Selección Mexicana Sub-23, logrando la medalla de bronce en los Juegos Olímpicos de Tokio 2020. A nivel de clubes, entrenó al Querétaro en 2022 y al Necaxa en 2024, donde clasificó a la Liguilla en el Apertura 2023, pero no avanzó más allá de cuartos de final. Su aventura más reciente fue con la Selección Mexicana a nivel mayor, de la cual salió después de quedar fuera en la fase de grupos de la Copa América.

Ricardo Ferretti

Ricardo Ferretti, brasileño-mexicano, tiene una carrera de más de 30 años en la Liga MX. Con Tigres, ganó cinco títulos de liga (2011, 2015, 2016, 2017, 2019) y la Concacaf Champions Cup en 2020. También fue campeón con Chivas en 1997 y con Pumas en 2009. También pasó por FC Juárez y Cruz Azul, ambos sin pena ni gloria. Desde hace algún tiempo está como analista en la cadena ESPN.

Domènec Torrent

Domènec Torrent, español, fue asistente de Pep Guardiola en Barcelona (2008-2012), Bayern Múnich (2013-2016) y Manchester City (2016-2018). Al mando del banquillo, dirigió al New York City FC en la MLS (2018-2019), al Flamengo en Brasil (2020) y al Galatasaray en Turquía (2022). En Flamengo, clasificó a cuartos de final de la Copa Libertadores 2020, pero no ganó títulos. Actualmente dirige al Atlético de San Luis.